

Conoce las medidas estatales

El Tablero de Información Escolar de California es una herramienta en línea diseñada para ayudar a la comunidad de todo el estado a acceder a información importante sobre los distritos y las escuelas, desde kindergarten hasta el decimosegundo grado. El Tablero cuenta con siete medidas estatales que contemplan información importante sobre la manera en que las escuelas ayudan a sus estudiantes. Para obtener información sobre las medidas locales, consulte el folleto [Conoce las medidas estatales](#) en la página web del kit de herramientas de comunicaciones del Tablero del Departamento de Educación de California (CDE, por sus siglas en inglés). Para acceder al Tablero, visita el [sitio web del Tablero](#).

Parte académica



Los indicadores académicos abarcan dos medidas: Lengua y Literatura Inglesas y Matemáticas. Estas medidas muestran qué tan bien están cumpliendo los estudiantes los estándares académicos de nivel de grado. Se basan en el rendimiento del estudiante en las Evaluaciones Sumativas Smarter Balanced y las Evaluaciones Alternativas de California que se toman cada primavera a los estudiantes desde el tercero hasta el octavo grado, y el undécimo grado.

Ausentismo crónico



La medida de ausentismo crónico muestra el número de estudiantes que estuvieron ausentes un 10 % o más de los días de clase previstos. Por ejemplo, si un estudiante matriculado para asistir a 180 días de clase se ausenta durante 18 días o más, se considera una situación de ausentismo crónico. Los estudiantes que faltan de manera crónica se pierden clases importantes en el aula. Esta información en el Tablero permite a los padres y educadores determinar si el ausentismo crónico es un problema de la escuela o del distrito.

Universidad/carrera



La medida de universidad/carrera indica cuántos estudiantes se gradúan de la secundaria mejor preparados para la universidad o para una carrera profesional. Se basa en distintas medidas de universidad y carrera, como la finalización del trabajo de curso, la experiencia laboral y los resultados de los exámenes. Puede encontrar detalles sobre las medidas de universidad en el [documento Medidas para la preparación de universidad](#) en el sitio web del CDE, y detalles sobre las medidas de carrera en el [documento Medidas para la preparación de carrera](#) en el sitio web del CDE.

Progreso de los estudiantes de inglés



Dominar el idioma inglés es el primer paso para que los estudiantes tengan un buen rendimiento en otras materias como lectura, escritura y redacción, matemáticas y ciencia. La medida de progreso de los estudiantes de inglés evalúa el progreso de los estudiantes de inglés para alcanzar el dominio del idioma. Durante la primavera, los estudiantes de inglés se presentan a las pruebas de dominio de inglés de California (ELPAC, por sus siglas en inglés), en donde se mide su grado de conocimiento y comprensión del inglés. Los resultados del ELPAC se utilizan para calcular la medida de progreso de los estudiantes de inglés.

Tasa de graduación



Independientemente de si los estudiantes asisten o no a la universidad, un diploma de la educación secundaria es el requisito mínimo para la mayoría de los empleos de nivel inicial en la economía actual. Representa el dominio de las habilidades fundamentales en matemáticas, lectura, escritura y redacción, así como la finalización del ciclo de estudios. La tasa de graduación indica cuántos estudiantes obtuvieron un diploma al terminar el decimosegundo grado.

Ciencia



El nuevo indicador de Ciencia mide qué saben y qué pueden hacer los estudiantes utilizando los Estándares de Ciencia de la Próxima Generación de California. Se basa en el rendimiento de los estudiantes en el Examen de Ciencia de California y en la Evaluación Alternativa de Ciencia de California en el quinto y octavo grado y en la secundaria. Los resultados no se utilizarán con fines de rendición de cuentas en el Tablero de 2024, sino que sólo se utilizarán con fines informativos.

Tasa de suspensión



La medida de la tasa de suspensión muestra el porcentaje de estudiantes que han sido suspendidos durante al menos un día completo. Los estudiantes que son suspendidos de la escuela se pierden clases importantes en el aula. Al recopilar esta información en el tBlero, los padres y educadores pueden ver si hay un problema con las suspensiones en una escuela o en un distrito, así como definir si determinados grupos de estudiantes reciben más suspensiones que otros.

Nota: Se registra a un estudiante una sólo vez en la tasa de suspensiones, independientemente de si ha tenido varias suspensiones distintas o suspensiones de varios días.

Para obtener más información, visite la página web del [Tablero de Información Escolar y el Sistema de Apoyo de California](#).

Comuníquese con la División de Informes de Análisis, Medición y Rendición de Cuentas por correo electrónico en dashboard@cde.ca.gov.

